

Wann:

06. - 07. Sept. 2025

Freitag*: 19:00 - ca. 21:00 Uhr

Samstag: 09:30 - ca. 18:00 Uhr

Sonntag: 09:30 - ca. 17:00 Uhr

Wo:

Yogazentrum

Windischenstrasse 4/6 | 99423 Weimar

www.lebensberatung-yoga.de

Was:

Familienstellen nach Bert und Sophie Hellinger

Seminarleiter:

Fred Infanger ist als Schweizer seit über 20 Jahren mit eigener Praxis für Psycho-Kinesiologie, Systemischer Arbeit und Unternehmer eines Dentalreisebüros tätig.

Ausbildung zum:

Familienstellen nach Bert Hellinger

Kinesiologie nach Dr. Klinghardt

Autonome Regulationsdiagnostik

Mentalfeld-Technik

Kosten:

280 € / inkl. 30 Min. Vor- oder Nachgespräch

Anmeldung:

www.systemanalytiker.ch

Kontakt für Fragen:

+49 177 – 357 30 21 oder per Mail

* je nach Teilnehmerzahl findet Freitag ein gemeinsames Kennenlernen statt



Was hindert mich daran Frieden zu finden mit der Familie, in der Beziehung, im Beruf, der Welt und mit mir selbst?

Seminar Familienstellen

Oft wirken unbewusste Verstrickungen und ungelöste Beziehungen auf die Partnerschaft, unsere Familien, die Gesundheit, das Berufsleben selbst auch den Geldfluss. Das Leben verlangt nach einer bestimmten Ordnung. So kann es sein, dass ein später geborenes Familienmitglied, ohne es zu wissen, einen Ausgeschlossenen vertreten muss. Indem wir diese Verstrickungen erkennen und auflösen, kann die volle Liebe in der Ordnung wieder fließen. Es stärkt unser Immunsystem, löst gute Gedanken aus und wirkt sich positiv auf unsere Immunabwehr aus. Und wir lernen uns mit Mentalfeldtherapie (nach Dr. Klinghardt) selber zu behandeln.

Das was du denkst, hat einen direkten Einfluss darauf, wie wehrhaft dein Körper gegen Krankheiten jeglicher Art ist. Das betrifft Viren, Bakterien, genauso wie Krebs.

Was kann aufgestellt werden?

Familie - Partnerschaft - Kinder - Krankheit – Traumas - Erfolg - Geldfluss - Symptome - berufliche und persönliche Entscheidung

Dieses Aufstellungs-Seminar richtet sich an alle, die auf der Basis des Neuen Familienstellens Verborgenes sichtbar machen wollen, oder erfüllter, glücklicher und gesünder leben wollen.

Unter Berücksichtigung der von Bert Hellinger entdeckten „Ordnungen der Liebe“ kann sich eine Bewegung in Richtung Heilung ergeben.

Buchempfehlung:

Was die Seele krank macht und was sie heilt
von Thomas Schäfer

